



Startseite | Emental | Die Gemeinde Langnau informiert: Wenn ein Museum seine Sammlung weggibt

Die Gemeinde Langnau informiert

Wenn ein Museum seine Sammlung weggibt

Das Regionalmuseum Chüechlihus suchte einen neuen Nutzen für alte Kulturgüter. Nun wechseln über 1500 Objekte den Standort.

Mitteilung der Gemeinde
Publiziert: 28.08.2023, 16:26



Wenn Museumsgegenstände wieder zu Alltagsobjekten werden: Das Regionalmuseum Chüechlihus suchte im Emmental Ideen für die künftige Verwendung von über 2000 Museumsobjekten. Die neuen Besitzerinnen und Besitzer dieser Gegenstände holen die Kulturgüter am Chüechlihus-Sundig, 3. September, im Museum ab. Der Anlass ist öffentlich und bietet zwischen 10 bis 17 Uhr (Bärenplatz 1 in Langnau i. E.) ein vielfältiges Programm.

WEITER NACH DER WERBUNG

WERBUNG

Österreich: Warum Wasser glücklich macht
Schiffahren, Segeln, Raften, Fischen oder einfach nur Geniessen.

Zu den Tipps

Inspired by inVibe

Das Regionalmuseum erlebt ein aufregendes Jahr der kulturellen Transformation: Es gibt Objekte aus seiner Sammlung weg und ermöglicht ihnen so ein neues Leben. Zu diesem Zweck lancierte das Museum eine aussergewöhnliche Aktion, bei dem die Emmentaler Bevölkerung über die Vergabe von Objekten aus der Museumssammlung mitentscheiden durfte. Über die zukünftige Verwendung von über zweitausend Textilien und Accessoires stimmte auch ein eigens dafür gegründetes Gremium – der Objektrat #AltSuchtNeu 2023 – ab.

Jetzt ist entscheiden, wer die Stücke erhält und wo die Kulturgüter einen neuen Nutzen erhalten: Insgesamt 1510 Objekte wechseln an neue Standorte. Auf der Suche nach neuen Besitzern und Besitzerinnen für die Museumsobjekte, erhielt das Regionalmuseum Chüechlihus 420 Bewerbungen von total 105 Personen; darunter auch Interessierte aus Deutschland und Frankreich.

Dennoch werden die meisten Objekte in der Region bleiben und somit das kulturelle Erbe des Emmentals bereichern. Weitere Informationen zum Chüechlihus-Sundig.

Die Informationen in diesem Artikel wurden von der Gemeinde verfasst und zur Verfügung gestellt. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

Newsletter «Die Woche im Emmental»
Jeden Freitag Infos und Geschichten aus dem Emmental.

Einloggen oder registrieren

0 Kommentare

JETZT AKTUELL

Abo **YB vor dem grossen Spiel**
Hoarau sagt: «Als YB-Spieler wäre ich jetzt schlaflos»

vor 20 Minuten

Abo **Onlinemagazin «Republik»**
Vorwürfe sexueller Belästigung gegen «Republik»-Journalist – Aufklärung zwei Monate lang blockiert

vor 3 Stunden

Bäckerei-Kette geht in Konkurs
Bei Chrigu Beck gehen die Lichter aus

vor 10 Stunden

Abo **Start der Berner Kultursaison**
Wo bleibt das zugängliche Programm?

Lena Rittmeyer
vor 3 Stunden

Kanton verfehlt Integrationsziele
Flüchtlinge lernen zu langsam Deutsch

vor 3 Stunden

Abo **Neubau in Ausserholligen**
Beim Weyermannshaus entsteht der neue Beachvolley-Treffpunkt

vor 42 Minuten

Abo **Neuer Märkt in Worb**
Eine Chiubi rund um Käse

vor 3 Stunden

Das Wetter im Ticker

- Pegel der Flüsse gehen allmählich zurück
- Dienstag weiter Regen angesagt
- Niederschlagsrekord in Biasca

■ LIVE
415

Mehr Artikel

DIE REDAKTION EMPFIEHLT

Wintereinbruch im Berner Oberland
Schnee nach der Hitze: Grimsel, Susten und Furka gesperrt

vor 20 Stunden

Die Loubegaffer
Hoarau feiert in Weiss, und Wasserfallen engagiert Promi-Grafiker

vor 13 Stunden

Vor dem Rückspiel gegen Haifa
Eine gute Nachricht für den YB-Trainer

vor 12 Stunden

Abo **Protest im Schneckentempo**
Die Klimakleber setzen jetzt auf eine neue Strategie

vor 17 Stunden

Mehr Artikel

MEHR AUS DIESER KATEGORIE

Bäckerei-Kette geht in Konkurs
Bei Chrigu Beck gehen die Lichter aus

vor 10 Stunden

Abo **Von Sumiswald nach Burgdorf**
Die Bernerland Bank will ihren Hauptsitz verlegen

vor 12 Stunden

Newsletter «Die Woche im Emmental»
Die Region Emmental im Fokus

26.05.2023

Abo **Emmental und Oberaargau**
Wir gratulieren

vor 43 Minuten

Mehr Artikel

Budget MOBILE

MOBILE GIGA

ECHT GIGA: ALLES UNLIMITIERT

Jetzt für nur **29.50 statt 59.–** pro Monat.

Jetzt informieren

NEU!

In Netz vor Swisscom